
 

 Interrogazione n. 1523 

presentata in data 28 marzo 2025 

 a iniziativa dei Consiglieri  Minardi, Vitri, Carancini, Casini, Bora, Cesetti, Mangialardi, 
Mastrovincenzo 

 Fano e territori limitrofi privati del necessario numero di ambulanze: soccorso 
d'emergenza a rischio  

  a risposta orale 

 

 
premesso che: 

 

- Fano è una città di 60.000 abitanti circa con un sovraccarico estivo che porta ad avere un 

raddoppio dell’utenza; 

- la POTES (Postazione Territoriale dell’Emergenza Sanitaria) di Fano, in orario notturno (dalle 

20 alle 8) è servita da una sola ambulanza con un medico a bordo per un bacino di utenza 

di circa 100mila abitanti, che viene chiamata ad intervenire anche nei Comuni limitrofi e nel 

resto del territorio in quanto spesso sprovvisti di medico a bordo dei mezzi di emergenza a 

loro afferenti;  

- a Fano una sola ambulanza medicalizzata è insufficiente per i numeri sopra indicati; 

- quando ci sono emergenze i minuti sono preziosi per salvare la vita; 

- c’è la possibilità di attivare un servizio di soccorso territoriale con il volontariato che a Fano 

risulta non essere attivo; 

- a Fano c’è una piazzola all’interno dell'aeroporto attrezzata per il volo notturno, con fondi 

regionali che ancora non è riconosciuta dal sistema sanitario ed è in attesa di autorizzazione 

da Enac; 

 

 

preso atto che: 

 

- è di pochissimi giorni fa la notizia del decesso di un operatore economico fanese colto da 

malore a seguito di una discussione con un utente disturbante il quale è stato condotto al 

pronto soccorso con l’unica ambulanza in servizio e nel mentre l’esercente è deceduto;  

 

considerato che: 

 

- a Fano è stata approvata all’unanimità una mozione che ha ad oggetto l’estensione a 24 ore 

su 24 della seconda ambulanza infermieristica a Fano; 

- anche il Comune di Fossombrone, per il tramite del Vice Sindaco è intervenuto a mezzo 

stampa sottolineando che la sola ambulanza con medico a bordo disponibile a Fano non può 

sopperire la richiesta di un territorio di oltre 100mila abitanti;  

 

INTERROGANO 

 

IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE PER SAPERE:  

 

- se è intenzione della Regione attivare una seconda ambulanza con medico a bordo o quanto 

meno  infermieristica anche nelle ore notturne; 



- se è intendimento attivare tale servizio con la rete del volontariato; 

- se è intenzione rendere operativa, reperendo le relative autorizzazioni, la piazzola per l'e-

liambulanza già attrezzata per il volo notturno presso l'Aeroporto di Fano. 

 


